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REQUERIMENTO Nº 060/2013 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa dentro das formalidades regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, informações acerca da porcentagem do 

aumento salarial que será dado aos servidores públicos e agendamento de reunião entre 

a Prefeitura, o Sindicato dos Servidores Públicos e os Vereadores a fim de discutir  o 

assunto. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tendo em vista que a data base do aumento salarial dos servidores 

públicos municipais foi estipulado para 1º de março, já está em tempo das discussões 

começarem. 

Até o momento, ainda não se falou sobre isso, e os servidores públicos já 

estão pedindo informações, já estão ansiosos em saber qual a porcentagem que incidirá 

sobre seus salários. 

Assim, é mais do que a hora de agendar uma reunião entre os Poderes 

Executivo e Legislativo com o Sindicato da Classe para juntos estudarem este assunto tão 

importante. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela Administração 

Municipal, como é praxe acontecer. 

Secretaria Câmara Municipal, 1º de março de 2013  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA (ZIDANE) 

Cópia conforme o original, lido em Sessão Ordinária de 05 de março de 

2013, e aprovado em Sessão Ordinária de 12 de março de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2013  

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 
 
 


